

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Sonnenberg am 22. April 2008

Bolzplatz Spitzkippel

Protokollnotiz Nr. 0033

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den Bolzplatz auf dem Spitzkippel wieder herrichten zu lassen und den dort befindlichen Kugelstoßring sowie die Sprunganlage auf das Gelände des zukünftigen Schulkinderhauses zu verlegen.

Dadurch würde eine Entlastung des Spielplatzes stattfinden, der mit 16 Jugendmannschaften und 4 aktiven Seniorenmannschaften ohnehin schon überlastet ist. Auch könnten die Schulkinder den offenen Bolzplatz in den Pausen nutzen.

Der Magistrat wird auch gebeten, Zuschüsse vom DFB zur Sanierung des Bolzplatzes zu beantragen.

Der Antrag wurde zurückgestellt.

Verteiler:

100800
zdA

Dr. Jopp
Ortsvorsteher